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一問一答方式

切れ目のない子育て支援の環境づくりについて
問 	 産後ケア事業導入の調査研究は。
答 	 渥美病院への働きかけ、近隣市の助産院と連携を
図り、事業実施の検討をしたい。

問 	 子育て世代包括支援センターの整備、利用者支援
事業のこれからの取り組みは。

答 	 平成31年度を目標に、母子保健コーディネーター
を配置した機能拠点を市役所に置き、子育て支援
センターを3か所に増やした相談窓口を設置し、
利用者支援専門員の配置を検討したい。

問 	 電子版・冊子ともに使い勝手の良さを考えた田原
子育てハンドブックとして、1冊にまとめたわか
りやすい情報誌とすべきでは。

答 	 内容の充実や一本化を考えていきたい。

地方創生を見据えた観光戦略について
　~新型交付金獲得のために
問 	 政府の地方創生先行型の交付金対象事業は、地域

連携の事業がほぼ100%採択された。新型交付金
獲得のための戦略について市の考えは。

答 	 東三河広域連合をはじめ、県、三遠南信地域、伊
勢志摩地域との地域間連携を深め、実現可能に
なった施策について総合戦略に反映したい。

問 	 田原版DMO（官民共同型観光推進体制）の構築
についての考えは。

答 	 市民・事業者・団体などの観光の担い手と、行政・
観光ビューローの協働による「まるごと渥美半島
観光まちづくりネットワーク」がDMOに非常に
近い組織であり、具体的な組織再編を検討したい。

公明党田原市議団
辻		史子		議員

子育て世代包括支援センターの整備等は

平成31年度までに利用者支援専門員の配置を検討

ここが聞きたい

一般質問

12月定例会では、8人の議員が
個人質問を行いました。
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